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T rès chers membres du monde entier, je vous adresse mes chaleureuses 
salutations !

En cette année 2024, année du dragon bleu, je souhaite vivement que 
nous nous inspirions des paroles de la Vraie Mère, qui nous appelle à 

prendre un nouveau départ en nous débarrassant de toutes les choses négatives, 
afin de laisser une marque indélébile dans la construction de Cheon Il Guk. L’année 
2023 qui vient de s’écouler a été une année d’immense joie, car nous avons pu sentir 
au plus profond de nous-mêmes que nous faisons partie de cet âge d’or de miracles 
dans lequel la Vraie Mère guide la providence.

La Fédération des familles de Corée, galvanisée par les paroles de la Vraie Mère appelant à aller de l’avant 
avec l’Esprit et la Vérité, fournit les efforts nécessaires pour être en unité totale avec Cheonshimwon. Toutes 
les personnes engagées dans la mission publique ainsi que nos membres participent activement aux veillées 
spéciales de prière de Cheonshimwon ainsi qu’aux grandes œuvres spirituelles Hyo Jeong Cheonbo du 
centre de formation HJ Cheonju Cheonbo, et suscitent un nouvel éveil spirituel dans les églises. Grâce aux 
tournées de prière de Cheonshimwon, à la libération des mauvais esprits et aux œuvres de l’Esprit, nous 
sommes témoins de nombreux miracles, où les problèmes physiques et spirituels de nos membres sont 
résolus. Sur cette base, la Fédération des familles de Corée continue de soutenir la formation et l’adhésion de 
nouveaux membres à travers d’intenses activités de témoignage afin de développer davantage l’Église. 
Nous organisons ainsi les séminaires « Les principes du bonheur » à Yongpyong, les séminaires Cheonshim 
pour l’héritage de la fortune céleste, ou encore les pèlerinages à l’église du premier siège de la Fédération des 
familles, à travers lesquels les nouveaux membres peuvent apprendre davantage et faire une expérience 
unique des paroles et de la vie des Vrais Parents. En outre, pour apporter de l’innovation dans la culture de 
l’église, notre siège soutient les leaders d’église dans leur processus d’obtention de la maîtrise ou du doctorat 
en théologie, et organise des programmes de formation pour renforcer leurs capacités en matière de 
prédication et de témoignage.

Nous créons également les conditions pour attirer dans nos églises les jeunes, qui représentent l’avenir et 
l’espoir de Cheon Il Guk. À cette fin, nous plaçons à la tête des églises des jeunes de moins de 40 ans et 
mettons également en œuvre diverses politiques de soutien à la jeunesse. Durant cette année du dragon 
bleu, nos leaders d’église ont participé à une formation spéciale de 14 jours, du 23 février au 7 mars, au centre 
de formation HJ Cheonju Cheonbo, qui est semblable au sein de la Vraie Mère. Grâce à cette formation sur 
la théorie des Vrais Parents et notre participation quotidienne aux veillées spéciales de prière de 
Cheonshimwon, nous avons pu renaître à nouveau. Grâce à ce séminaire, nous avons pu réaliser que nous 
devons tous fournir les efforts nécessaires pour ne faire qu’un avec la Vraie Mère, la première Fille unique et 
Saint-Esprit substantiel, révéler l’essence de Jésus et faire en sorte que le christianisme remplisse sa mission 
de s’unir complètement à la Vraie Mère. En outre, lors de la cérémonie de multiplication du sel béni spécial 
de la Vallée de la Mort, tous les leaders d’église de la Corée se sont engagés à utiliser ce sel béni unique pour 
trouver des justes qui respectent et honorent le Ciel et contribuer à la restauration du monde. 

Très chères familles bénies, mes frères et sœurs du monde entier !
La Vraie Mère entend s’appuyer sur le fondement de la Corée pour présenter en offrande au Ciel la 

cérémonie d’entrée dans le sanctuaire Cheonil à Cheon Won Gung. Dans cet âge d’or où la Vraie Mère est 
avec nous, si nous ne proclamons pas à haute voix et avec conviction que la première Fille unique est née sur 
cette terre, qui le fera à notre place ? Revêtue de l’armure complète que nous avons reçue de la Vraie Mère, 
la Fédération des familles de Corée entend poursuivre sa puissante marche en avant, tels de vaillants soldats 
du Ciel, afin de présenter en offrande aux Vrais Parents les fruits de la victoire de la Vision 2025.  

Merci à tous. Je vous aime.

 ARTICLE UN

En Avant vers le Succès de la Vision 2025 avec la 
Vraie Mère, la Première Fille Unique

Song Kwang-seok, Président de la FFPMU-Corée
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Nous devons Libérer Dieu

Extrait du Cheon Seong Gyeong, Livre 1, Chapitre 4, Section 3

4      True Peace



Pour accomplir la 
providence de la 
restauration, on doit 
restaurer chaque niveau 

resté inachevé. Cela inclut le 
niveau qu’Adam ne put atteindre 
après la chute et le niveau que 
Jésus Christ ne put concrétiser. 
Tout cela est à expliquer, 
indemniser et restaurer dans 
notre contexte moderne. Telle est 
la mission de l’Église de 
l’Unification. Je dois m’en occuper 
moi-même, et amener tous les 
membres de l’Église de 
l’Unification dans le monde à me 
suivre pour faire de même. C’est 
ma mission.

On doit s’éveiller à la 
compréhension du plan de Dieu 
pour le monde, à savoir 
l’environnement et l’idéal qu’Il 
légua à Adam et Ève avant leur 
chute. Il nous faut un critère 
idéologique clair, une conviction 
claire pour surmonter n’importe 
quel environnement rude, quel 
que soit le combat acharné de 
notre ennemi, le diable, contre 
nous. Avec cela, tâchons d’être 
assez forts pour vaincre tous les 
maux qui influencent la société et 
affectent notre vie quotidienne. Si 
nous sommes tirés vers le bas et 
tombons, achever la providence 
de la restauration sera impossible. 
Chacun de nous qui vit sur terre 
et qui connaît la Volonté doit donc 
se décider : « À moi de résoudre 

les problèmes de ce monde. Je le 
ferai, même s’il n’y a que moi sur 
terre ». Sans avoir cette conviction, 
on ne peut se tenir comme 
représentants du monde devant 
Dieu, le partenaire sujet. Quand 
on y songe, à moins d’avoir 
l’attitude fondamentale de se 
détacher du monde, à moins de 
défendre l’idéal que Dieu avait 
pour Adam et Ève avant la chute, 
à moins d’avoir l’état d’esprit 
d’incarner le partenaire sujet, et à 
moins d’être résolu à transcender 
ce monde de mort, on va 
fatalement vers une succession 
d’échecs sur le chemin de la 
Volonté.

Il n’y a jamais eu de vraie 
famille jusqu’ici, de famille dont le 
lignage repose sur l’amour vrai de 
Dieu. Nos ancêtres ont chuté, et 
nos liens avec eux sont faits 
d’amour faux, de vie fausse et de 
faux lignage ; c’est la raison du 
conflit entre notre esprit et notre 
corps. Adam et Ève devinrent 
ennemis, et leurs enfants 
s’entretuèrent. Dans Sa providence 
du salut, Dieu entend résoudre 
tout cela. Fonder la vraie famille 
qui fut perdue est nécessaire pour 
accomplir la providence du salut. 
Autrement dit, nous devons être 
des enfants dont le corps et l’esprit 
sont unis, et nous devons devenir 
des couples absolument unis dans 
l’amour vrai et vivant 
éternellement avec Dieu.

Quel sera le but du Messie à 
son retour ? Ce sera de briser la 
souveraineté de Satan, de 
ramener l’humanité à Dieu, de 
chasser Satan de ce monde et de 
travailler avec le christianisme 
pour achever la providence 
divine du salut. Ce sont les 
objectifs que le Messie vient 
remplir. Autrement dit, il a pour 
mission d’accomplir la 
providence de la restauration 
dans le but de revenir au monde 
originel de la volonté de Dieu.

Le Seigneur du second 
avènement vient achever le 
fondement de la providence 
divine de la restauration légué 
par Jésus. Plus précisément, il 
vient parfaire l’idéal des Vrais 
Parents, en qui l’amour vrai, la 
vraie vie et le vrai lignage de 
Dieu ont leur origine. Il est donc 
la semence originelle pour 
achever l’idéal de la création. Il 
vient sur le fondement victorieux 
de la providence fondamentale 
du côté de Dieu, qui avait été 
établi jusqu’au temps de Jésus. 
Cela signifie qu’il vient 
directement sur le fondement des 
victoires obtenues par Jésus dans 
sa vie jusqu’au temps de sa 
maturité individuelle. Il remplit 
ensuite les tâches laissées 
inachevées par Jésus. À savoir 
trouver sa future épouse, devenir 
les Vrais Parents et sauver 
l’humanité entière.
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J ’ai attendu si longtemps 
pour vous rencontrer 63 ans 
après. Étant donné que vous 
devez désormais aller vers 

les gens et travailler spécialement 
pour la restauration de la sphère 
chrétienne, j’aimerais vous parler 
de Jésus.

Après la Chute d’Adam et Ève, 
le Parent céleste n’a eu d’autre 
choix que d’accomplir l’œuvre 
providentielle du salut et a choisi 
le peuple d’Israël. Combien il a dû 
être difficile pour Dieu d’attendre 

que ce peuple, durant 4 000 ans, 
puisse, à partir d’un individu, puis 
des familles, des tribus et un 
peuple, poser le fondement 
national afin de faire naître Son 
Fils unique, Jésus-Christ ? C’est 
ainsi qu’est né Son Fils unique, 
celui qu’Il pouvait appeler « Mon 
Fils ». Toutefois, 33 ans après avoir 
vu le jour, Jésus n’a pu éviter la 
crucifixion. Qu’aurait ressenti le 
Parent céleste face à ce fait 
inimaginable ? Au milieu d’une 
douleur extrême et sur le point de 

perdre sa vie, Jésus a dit au Parent 
céleste : « Que ma volonté ne se 
fasse pas, mais la tienne. » (Luc 
22:42) 

Jésus a prophétisé son retour. Il 
doit donc revenir. La providence 
du Ciel doit avoir le même 
commencement et la même fin. Il 
n’y a pas de place pour l’échec. 
Puisque l’échec entraînera 
inévitablement une indemnité, la 
vérité doit être révélée à l’époque 
de l’achèvement de la providence. 
Le premier Fils unique est né il y a 
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Révéler et Enseigner la  
Vérité sur la Providence

Message de la Vraie Mère lors de la cérémonie de clôture de la formation spéciale des leaders d’église de la 
Corée sur la théorie des Vrais Parents (7 mars 2024, Centre de formation HJ Cheonju Cheonbo)



2 000 ans, mais il n’y avait pas de Fille unique. 
Et le peuple d’Israël, qui doit payer l’indemnité, 
ne peut pas accueillir la naissance de la Fille 
unique. Comme vous le savez tous, l’indemnité 
qu’a payée le peuple d’Israël pour avoir crucifié 
celui qui était appelé à devenir le Père de 
l’humanité a été de vivre comme un peuple 
sans territoire pendant 2 000 ans. Près de 6 
millions de juifs ont également été massacrés 
pendant la Seconde Guerre mondiale. Ils ne 
savent toujours pas pourquoi le peuple élu de 
Dieu a dû payer une telle indemnité.

Le peuple coréen est celui que Dieu a choisi 
et préparé pour donner naissance à Sa 
première Fille unique afin d’achever la 
providence. Vous le savez déjà parce que vous 
venez de recevoir une formation sur la théorie 
des Vrais Parents. Nous devons révéler la 
vérité sur la providence du Ciel. La Fille 
unique est née dans la péninsule coréenne en 
1943. Dieu a donné au christianisme plusieurs 
occasions d’assumer la responsabilité de la 
naissance de cette Fille unique. Et une 
opportunité a également été donnée à la 
personne qui était censée assumer la 
responsabilité du Messie qui a promis de 
revenir. La Corée était sous le joug colonial 
japonais à l’époque et a été libérée en 1945. La 
guerre de Corée a ensuite éclaté le 25 juin 1950, 
puis le pays a été divisé en Corée du Sud, pro 
démocratique, et en Corée du Nord, pro 
communiste. Si les Alliés avaient pleinement 
connaissance de la providence du Ciel à cette 
époque, la Corée n’aurait pas été divisée de 
cette façon. Dans une telle situation, Dieu se 
devait de donner à sa Fille unique le temps de 
grandir, c’est pourquoi Il a permis à 16 pays de 
l’ONU de participer à la guerre de Corée. C’est 
la preuve que le Ciel est avec nous.

L’espoir de Jésus était de rencontrer la 
première Fille unique. Après l’avoir rencontrée, 

il voulait atteindre ensemble avec elle la 
position de Vrais Parents. C’était son espoir. 
Par conséquent, il est de la responsabilité des 
Vrais Parents de créer un environnement où 
nous servons Dieu, notre Créateur et Parent 
céleste.

Cependant, comme vous le savez tous, les 53 
premières années de l’Église de l’Unification 
étaient comme un cours dans le désert. J’ai dû 
patienter et endurer. Connaissant le rêve et 
l’espoir du Parent céleste, je suis restée patiente. 
Aujourd’hui, j’ai plus de 80 ans, mais je ne 
peux pas encore parler de restauration 
nationale ou de restauration continentale. 

Je suis reconnaissante qu’après 6 000 ans, la 
deuxième génération, nos enfants bénis qui 
sont nés comme de l’eau pure dans un 
environnement encore inadéquat grâce aux 
Vrais Parents, continue de grandir en croyant 
aux Vrais Parents. « Pure Water » (Eau pure), 
dont le nombre ne cesse de s’accroître, passant 
de 1 à 10 puis de 10 à 100, et ainsi de suite, est 
en train d’enseigner et de révéler avec 
conviction la vérité sur la providence dans le 
monde. Lors de la cérémonie d’entrée à Cheon 
Won Gung et dans le sanctuaire Cheonil 
l’année prochaine, je souhaite vivement que 
l’Église coréenne, en particulier, soit en mesure 
de dire que la Corée a véritablement rempli sa 
responsabilité de patrie originelle de Dieu 
devant le monde. Le Parent céleste est vivant. Il 
accomplit Ses œuvres ensemble avec la 
première Fille unique. Il existe de nombreux 
problèmes en Corée ainsi que dans le monde 
entier, mais je souhaite sincèrement que vous 
réalisiez que la seule méthode pour les 
résoudre est de ne faire qu’un avec la Vraie 
Mère et Fille unique et devenir le peuple élu, la 
nation souveraine de Cheon Il Guk, qui sert le 
Parent céleste avec joie.
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ACTIVITÉS DE LA VRAIE MÈRE
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Les leaders d’église de la Corée ont participé à une formation spéciale de 14 jours sur la théorie 
des Vrais Parents, du 23 février au 7 mars au centre de formation HJ Cheonju Cheonbo. La 
formation a vu la participation de 230 leaders d’église venus de 16 régions de la Corée.

À 
travers cette formation, les leaders d’église de la Corée ont pris l’engagement de s’unir complètement à 
la Vraie Mère, le Saint-Esprit substantiel, afin de révéler l’essence de Jésus et permettre au 
christianisme préparé par le Ciel de remplir sa mission d’accepter la Vraie Mère en tant que la première 
Fille unique.

Le programme du séminaire comprenait des conférences sur la théorie des Vrais Parents, notamment leur 
statut et leur valeur, sur l’élaboration d’un plan enseignement de la théorie des Vrais Parents, des veillées de 
prière à Cheonshimwon, des conférences spéciales, un concours de conférence sur la théorie des Vrais Parents, 
une cérémonie de multiplication du sel béni de la Vallée de la Mort, ou encore un culte spécial célébrant 
l’anniversaire des Vrais Parents et la cérémonie de Bénédiction des jeunes de TOP GUN céleste. 

Lors de la cérémonie d’ouverture, le révérend Song Kwang-seok, leader national de la Corée, a souligné qu’à 
travers cette formation de deux semaines, tous devraient définir clairement la théorie des Vrais Parents et hériter 
de la fortune céleste pour ouvrir la voie à la réunification pacifique de la péninsule coréenne.

Du deuxième au cinquième jour, il y a eu les conférences sur la théorie des Vrais Parents, à travers lesquelles 
des professeurs de théologie et le révérend Lee Ki-shik, leader national adjoint de la Corée, ont révélé clairement 
le statut et la valeur des Vrais Parents.

Le révérend Lee Ki-shik a notamment effectué une analyse interprétative de la vie et des paroles des Vrais 
Parents, déclarant notamment : « Les maîtres de la parole sont les Vrais Parents et la substance précède la 
parole. Le plan providentiel a été mis en œuvre et réalisé grâce aux choix, aux décisions et à l’accomplissement 
de la part de responsabilité des Vrais Parents. Les résultats de la providence des Vrais Parents sont vraiment 
infaillibles. »

Dans l’introduction des enseignements sur le statut et la valeur des Vrais Parents, le professeur Oh Taek-yong 
a révélé que la Vraie Mère est l’unique Fille du Parent céleste née après 6 000 ans, ainsi que l’axe central de 
l’achèvement de la providence du Ciel.

Corée – Formation Spéciale des 
Leaders d’Église de la Corée sur la 

Théorie des Vrais Parents

SPÉCIAL
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Le professeur Hwang Jin-su a ensuite expliqué dans la 2e conférence intitulée, « Le Parent céleste », pourquoi 
Dieu, le Créateur, a toujours été appelé uniquement Père céleste, bien qu’Il soit notre Parent céleste doté d’une 
nature et d’un caractère à la fois masculin et féminin.

Dans la 3e conférence, « L’essence des 2 000 ans d’histoire du christianisme », le professeur Do Hyun-sup a 
expliqué que l’essence des 4 000 ans de l’œuvre providentielle de la restauration était la naissance du Fils unique 
et de la Fille unique. Il a ajouté que Jésus, qui a été crucifié sans avoir jamais rencontré la Fille unique, devait 
revenir pour tenir le festin des noces de l’Agneau, et que l’essence du christianisme est de préparer la naissance 
de la Fille unique et de permettre au Messie de retour d’accomplir sa mission. 

Professeure Kim Min-ji a ensuite parlé de « La première Fille unique » dans la 4e conférence. Elle a révélé que 
la Vraie Mère a grandi en communicant constamment avec le Parent céleste, et qu’elle a décidé fermement 
d’elle-même de prendre part au Saint Mariage pour atteindre la position de Vrai Parent.  

Dans la 5e conférence, « Le Vrai Père, le Messie de la Seconde Venue », le professeur Ju Jae-hwan a révélé 
que le Vrai Père est le Messie de la Seconde Venue qui a hérité de la mission de Jésus. Il a poursuivi en ajoutant 
que selon le principe de la création, le festin des noces de l’Agneau est le moment où la Fille unique et le Messie 
de la Seconde Venue s’unissent dans le Saint Mariage pour devenir les Vrais Parents. 

En dernière position, le professeur Oh Taek-yong a parlé de la principale providence de l’établissement de 
Cheon Il Guk, qui revient à créer un monde où le Parent céleste vit en unité parfaite avec Ses enfants. Il a conclu 
son intervention en exhortant tous les leaders d’église de la Corée à remplir leur responsabilité de s’unir de cœur 
à la Vraie Mère afin de réaliser le rêve de Dieu et des Vrais Parents. 

Les leaders d’église ont préparé des conférences basées sur la théorie des Vrais Parents. Après les 
présentations par région et par groupe, six d’entre eux ont été retenus pour la compétition de conférences sur la 
théorie des Vrais Parents.

• Conférence 1 : Introduction (Yang Woon-sung, Leader de l’Église de Kwanak)
• Conférence 2 : Le Parent céleste (Choi Man-wook, Leader de l’Église de Donghae)
• Conférence 3 :  L’essence des 2 000 ans d’histoire du christianisme (Kim Hoe-deuk, Leader de l’Église de 

Soonchang)
• Conférence 4 :  La Vraie Mère, la première Fille unique née après 6 000 ans (Lee Nam-kyung, Leader de 

l’Église de Busan Nord)
• Conférence 5 :  Le Vrai Père, le Messie de la Seconde Venue qui a hérité de la mission de Jésus (Kim 

Cheol-su, Leader de l’Église d’Inje)
• Conférence 6 :  La principale providence de l’établissement de Cheon Il Guk (Lee Cheol-ho, Leader de l’Église 

de Changwon Est)
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Chaque jour, les leaders d’églises participaient aux veillées de prière de Cheonshimwon, où ils offraient de 
ferventes prières à Dieu et aux Vrais Parents et invoquaient avec de puissantes voix le Vrai Père, Hyo-jin nim, 
Heung-jin nim et Dae-mo nim.

En outre, plusieurs leaders de Cheon Il Guk ont tenu des conférences spéciales, notamment professeure 
Moon Yeon-ah, directrice du 1er Secrétariat de la Vraie Mère et aînée des belles-filles de la Vraie Famille, qui a 
encouragé les leaders d’églises en partageant quelques expériences de sa vie au service de la Vraie Mère. 

Dr Song Yong-cheon, président de la Fédération des familles, a souligné que la mission et la responsabilité les 
plus importantes des leaders d’église à l’âge d’or de la providence sont d’entrer en résonance avec la Vraie Mère 
et de réaliser le rêve du Parent céleste et des Vrais Parents.

Dr Yang Chang-shik, chairman de la FPU, a ensuite présenté une conférence s’intitulant : « Vers la Corée 
céleste unifiée ». Il est revenu sur la division de la péninsule coréenne et la théorie de l’unification des Vrais 
Parents, soulignant que seule la pensée des Vrais Parents peut provoquer des miracles.

Par ailleurs, des services dominicaux spéciaux ont eu lieu durant cette formation des leaders d’église. Les 
membres dans les différentes églises y ont participé à travers une diffusion en direct via Internet. Le premier 
service dominical célébrait l’anniversaire des Vrais Parents et le succès de la cérémonie de Bénédiction de TOP 
GUN céleste. Le sermon a été donné par le révérend Kim Seok-jin, leader de la grande église Cheonseung. Le 
second culte avait pour thème : « De l’eau pure ressemblant à “Grand-Maman” ». Le sermon a été donné par un 
représentant de TOP GUN céleste, en l’occurrence le leader de l’église de Gonju, révérend Park Jin-kook.

12      True Peace



En outre, 9 leaders d’église de la région de Chungnam ont tenu des réunions spéciales de prière pour la 
réunification de la péninsule coréenne. Ils étaient déterminés à utiliser le sel béni spécial de la Vallée de la Mort 
transmis par la Vraie Mère pour purifier toute la terre et parvenir à l’unification de leur patrie.

Le 13e jour de la formation, les leaders d’église ont participé à la cérémonie spéciale de multiplication du sel 
béni de la Vallée de la Mort à Cheonshimwon. Le programme a débuté par la prière représentative du révérend 
Lee Ki-seong, directeur de Cheonshimwon, qui a appelé tous les leaders d’église à s’armer du sel béni de la 
Vallée de la Mort pour la restauration du monde.

La cérémonie de clôture de la formation spéciale des leaders d’église de la Corée s’est tenue le 7 mars sous la 
présence effective de la Vraie Mère.

Dans son message aux leaders d’église, la Vraie Mère a notamment déclaré : « La providence du Ciel doit avoir 
le même début et la même fin. Il n’y a pas de place pour l’échec. L’échec étant toujours suivi d’une indemnité, la 
vérité doit être révélée à l’époque de l’achèvement de la providence […] Le premier Fils unique est né il y a 2 000 
ans, ce qui n’a cependant pas été le cas de la Fille unique. L’espoir de Jésus était de rencontrer la première Fille 
unique. Après l’avoir rencontrée, il voulait atteindre ensemble avec elle la position de Vrais Parents. Il est de la 
responsabilité des Vrais Parents de créer un environnement où nous servons Dieu, notre Créateur et Parent 
céleste […] Je souhaite sincèrement que vous ne fassiez plus qu’un avec la Vraie Mère et Fille unique et deveniez 
le peuple élu, la nation souveraine de Cheon Il Guk, qui sert le Parent céleste avec joie. »

Les pasteurs de « TOP GUN » Corée ont exprimé leur détermination et leur engagement à prendre un nouveau 
départ en entonnant un puissant chant. Les quatre lauréats du concours de conférences sur la théorie des Vrais 
Parents ont ensuite présenté à tous les résolutions de tous les leaders d’église. « Notre chemin est d’avancer 
uniquement vers l’accomplissement de la volonté de Dieu sans jamais compromettre la réalité. »

C’est avec de puissantes voix qu’ils ont exprimé leur engagement à suivre le chemin du véritable ministère de 
Dieu. Le programme s’est conclu par les traditionnels cris de Okmansé guidés par le révérend Lee Nam-kyung, 
lauréat du 2e prix du concours de conférence sur la théorie des Vrais Parents. Il a exprimé la détermination de 
tous les leaders d’église à jouer leur rôle en permettant à la Corée de remplir sa responsabilité de patrie 
providentielle pour assurer le succès de la Vision 2025. 

Grâce à cette formation spéciale, les leaders d’église de la Corée ont clairement établi le statut et la valeur des 
Vrais Parents, et sont désormais prêts à faire un pas en avant vers la restauration du christianisme et le succès de 
la Vision 2025, en s’armant de nouveaux enseignements dans les activités de témoignage.

Avril 2024 13



T
rès chers familles bénies, membres et leaders de Cheon Il 
Guk !

Je vous adresse mes chaleureuses salutations.

En Corée, en ce mois d’avril de la 12e année de Cheon Il Guk, 
les nouvelles pousses qui sortent de terre, les fleurs qui 
s’épanouissent, les montagnes et les vallées qui verdissent de 
nouvelles feuilles, sont remplies de l’amour et de la grâce infinies 
du Parent céleste.

Je prie que les chaleureuses bénédictions du Parent céleste, tels 
les rayons nourrissants du soleil printanier, soient toujours avec 
vos familles et vos églises.

Aujourd’hui, j’aimerais parler de l’importance de la Réforme qui s’est produite il y a 400 ans, un 
sujet que la Vraie Mère a souvent souligné, ainsi que de l’essence de la providence qu’elle mène 
pour assurer la victoire durant la 13ème année de Cheon Il Guk.

Comme vous le savez bien, la Réforme a eu lieu grâce à Martin Luther en 1517. La structure 
de l’Église catholique de l’époque ayant supprimé la nature humaine originelle, les gens ne 
pouvaient pas librement servir Dieu. La Réforme était nécessaire à la lumière de la providence 

du Ciel pour ouvrir la voie à l’ère de la préparation de la Seconde Venue du 
Messie.

Elle a commencé avec Martin Luther et a été consolidée par Jean Calvin, à 
partir de la deuxième génération de réformateurs en 1543. L’esprit de réforme 
s’est étendu au niveau national lorsque quelque 80 ans plus tard, en 1620, les 

puritains, qui voulaient servir et honorer Dieu plus intimement, se sont 
installés dans le Nouveau Monde.

Leurs priorités étaient claires : d’abord, ils construisirent une église pour adorer 
Dieu et, ensuite, une école pour éduquer leur jeune génération. Ce n’est qu’après 

qu’ils se sont construits des maisons. Cela leur a permis de recevoir la 
bénédiction du Ciel en tant que nation centrale de la providence.

Quatre cents ans après la Réforme, en 1920, l’avènement du Messie de 
retour, le Vrai Père, annonçait une nouvelle et grande transition dans la 

Le Plan Providentiel des 
Vrais Parents pour la 13e Année de 

Cheon Il Guk
Song Yong-cheon, Président de la FFPMU

SONG YONG-CHEON PRÉSIDENT DE LA FFPMU SPECIAL BRIEFING
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providence du Ciel. Grâce à la naissance de la Fille unique, la Vraie 
Mère, en 1943, la providence a progressé vers son achèvement et sa 
conclusion. Et 400 ans après la création des États-Unis, le deuxième Israël, 
l’établissement de Cheon Il Guk s’est concrétisé en 2020 depuis le complexe 
HJ Cheonwon.

La providence parallèle depuis l’époque de la Réforme jusqu’à l’établissement 
substantiel de Cheon Il Guk, qui était centrée sur la Vraie Mère, est loin d’être une 
coïncidence. La Vraie Mère, qui a mis en lumière la vérité sur la providence, a 
présenté en offrande le sanctuaire Cheonil à Cheon Won Gung, à partir duquel 
notre Parent céleste peut librement accomplir Ses œuvres. Elle prépare TOP 
GUN céleste, notre jeune génération qui est comme de l’eau pure, afin qu’ils 
deviennent les leaders de Cheon Il Guk. Par l’Esprit Saint et la Vérité, Notre 
Mère ouvre grandement les portes d’un Cheon Il Guk substantiel.

La providence du Ciel, qui est planifiée et préparée à l’avance, est vraiment 
mystérieuse et miraculeuse. Dans cette perspective, je souhaite partager avec 
toutes les familles bénies et tous les membres les quatre points essentiels du plan 
providentiel des Vrais Parents pour la 13e année de Cheon Il Guk.

Tout d’abord, la Vraie Mère entend restituer l’essence de l’ère de Cheon Il Guk dans la 
providence. Le cœur de l’ère Cheon Il Guk est la théologie des Vrais Parents, dont le point central 
est l’unité complète des Vrais Parents avec le Parent céleste. Il est de la plus haute importance 
d’établir le statut et la valeur des Vrais Parents. Dans cette optique, il s’est tenu une formation 
spéciale de 14 jours à l’endroit de tous les leaders d’église de la Corée, et les enseignements ont 
porté essentiellement sur les Vrais Parents. Tout au long de cette période, les pasteurs coréens ont 
élaboré leur propre support de conférence et ont même participé à un concours de conférences.

Leur enthousiasme débordant se répand dans toutes les églises de la Corée, et toutes les 
membres reçoivent ainsi les enseignements sur les Vrais Parents. 

Je souhaite vivement que ces enseignements sur les Vrais Parents pourront être rapidement 
dispensés dans toutes les régions du monde, afin que toutes les familles bénies et tous les 
membres du monde entier puissent établir une solidarité de cœur basée sur le Hyo Jeong [dévotion 
filiale] et offrir gratitude et rendre gloire aux Vrais Parents. Le siège international consacre 
également ses efforts à élaborer un plan d’enseignement sur la théorie des Vrais Parents dans le 
cadre de la restauration du christianisme. Nous avons déjà mené trois auditions publiques à ce 
sujet.

Le deuxième point central de la providence est l’entrée dans le sanctuaire Cheonil à Cheon 
Won Gung. Aujourd’hui, nous sommes au milieu d’une deuxième condition spéciale de dévotion 
de 40 jours pour célébrer le 64ème anniversaire du Saint Mariage des Vrais Parents et nous 
préparer à leur entrée triomphale dans le sanctuaire Cheonil à Cheon Won Gung.

Cheon Won Gung abritera les bureaux centraux de l’administration de Cheon Il Guk, Cheonji 
Sunhak Won, une exposition présentant les œuvres de toute une vie des Vrais Parents, et le 
sanctuaire Cheonil, où nous pourrons servir et honorer notre Parent céleste. Il sera la base des 
œuvres providentielles du Parent céleste.

À un an de la cérémonie d’entrée de l’année prochaine, je vous invite à vous engager dans une 
communication et une résonance profondes avec Dieu dans la salle spéciale de prière 
Cheonshimwon de votre église, pour l’entrée triomphale des Vrais Parents dans le sanctuaire 
Cheonil de Cheon Won Gung. Vous pourrez axer vos prières en cinq points. En particulier, je 
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vous encourage et vous demande sincèrement de rechercher les justes que le Ciel a préparés, en 
portant avec vous le sel béni spécial de la Vallée de la Mort que la Vraie Mère nous a légué.

Le troisième point central de la providence concerne la formation des futurs leaders. Après 
l’ouverture des portes de Cheon Il Guk, la première préoccupation de la Vraie Mère a été de 
former les membres de notre jeune génération. Avec la « Cérémonie de lancement de la 1ère vague 
de TOP GUN céleste » et l’envoi de 128 jeunes missionnaires à travers le monde, la Vraie Mère a 
consolidé les bases de cette providence.

Les missionnaires de Top Gun ont été envoyés dans de nombreuses régions du monde, où ils 
s’engagent sans réserve dans leurs efforts de témoignage. Leur participation dynamique insuffle 
déjà une nouvelle énergie dans les églises, suscitant un nouvel éveil du cœur dans toutes les 
nations où ils servent.

Le quatrième et dernier point central de la providence consiste à faire revivre la spiritualité. 
Avec Cheonshimwon, le siège de la dévotion mondiale, la mission et la providence visant à faire 
revivre notre spiritualité à travers l’Esprit et la Vérité se propagent rapidement dans le monde 
entier.

Le 22 mars, nous avons finalement tenu la 1 000e veillée de prière de Cheonshimwon. Personne 
n’aurait pu s’attendre à ce que ces veillées, organisées chaque soir de 22 heures à 1h00 du matin, 
auraient atteint ce cap.

Il est dit qu’une sincère et profonde dévotion peut toucher le Ciel. La foi et les efforts sincères de 
nos membres et familles bénies ont abouti à de grandes choses. C’est clairement une condition 
précieuse qui permettra au Parent céleste d’accomplir de grandes œuvres, et elle servira de 
fondement de foi solide pour une entrée triomphale des Vrais Parents dans le sanctuaire Cheonil 
de Cheon Won Gung en avril de l’année prochaine. Aujourd’hui, je vous demande sincèrement à 
vous tous, familles bénies, de vous consacrer avec dévotion et sérieux aux activités de témoignage, 
afin de poser un fondement substantiel basé sur les veillées spéciales de prière de 
Cheonshimwon. 

Très chers familles bénies, membres et leaders de Cheon Il Guk !
Guidés par les quatre points essentiels du plan providentiel de la Vraie Mère, regardons vers 

l’avant, dans un an, notamment la cérémonie d’entrée dans le sanctuaire Cheonil à Cheon Won 
Gung, et témoignons de l’œuvre vivante du Parent céleste à travers nos vies et nos 
accomplissements !

Pourquoi ne donnerions-nous pas tous le meilleur pour prendre notre envol 
en 2024, année du dragon bleu, afin de pouvoir vivre ce moment de grâce et 
d’émotion où notre Parent céleste nous dira : « Vous avez travaillé si dur avec 
la Vraie Mère, merci beaucoup. » ?

Très chers frères et sœurs, faisons-le vraiment ! Avançons tous 
vigoureusement pour la restauration de la sphère chrétienne, mais aussi pour la 

restauration nationale, pour une Corée céleste unifiée et un monde céleste unifié !

Puissiez-vous tous trouver le bonheur et le succès en avril, sous la grâce et 
l’amour du Parent céleste et des Vrais Parents du Ciel, de la Terre et de 
l’humanité. Merci.
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A
près la cérémonie de lancement de la 1ère vague de TOP GUN céleste présidée par la Vraie Mère, 
le premier groupe de jeunes missionnaires s’est envolé pour leurs différentes zones de mission, de 
la période allant du 23 février au 29 février. Ainsi, 32 jeunes de Sun Moon UPA se sont dirigés vers 
les États-Unis, l’Europe et le Canada, et quatre jeunes de TOP GUN Corée sont allés en Afrique. Le 

1er mars, 10 jeunes de Sun Moon se sont également dirigés vers l’Afrique, et trois jeunes de TOP GUN Corée 
sont allés aux Philippines. Après avoir conclu leur année scolaire le 3 mars, les 39 jeunes de TOP GUN Japon 
ont été envoyés tour à tour dans leurs zones de mission.

Envoyés pour semer des graines d’espoir dans le monde entier, les jeunes missionnaires de TOP GUN 
céleste sont unis de cœur et d’esprit avec la Vraie Mère, communiquant les uns avec les autres sur le terrain 
et continuant à travailler comme les yeux, les oreilles, les mains et les pieds de la Vraie Mère pour la bonne 
marche de la providence.

États-Unis

Les missionnaires de TOP GUN céleste envoyés aux États-Unis, parmi lesquels se trouve le cadet Moon 
Shin-heung (Petit-fils des Vrais Parents), sont déjà actifs sur le terrain et ont déjà commencé à se préparer 
pour les activités de témoignage. Ils ont rencontré leurs ainés missionnaires du premier projet TOP GUN, 
un moment à travers lequel ils ont pu comprendre profondément la mission et la providence de Dieu et des 
Vrais Parents pour l’Amérique et hériter du cœur de piété filiale de Hyo-jin nim. 

Rapport des Activités de la 1ère Vague des 
Jeunes Missionnaires de TOP GUN Céleste
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En peu de temps, les jeunes missionnaires ont appréhendé leur mission aux États-Unis à travers divers 
programmes et commencent déjà à poser des actions sur le terrain, suscitant un nouvel éveil dans les églises 
de la Fédération des familles des États-Unis. Le cadet Moon Shin-heung, qui a été affecté à Los Angeles, a 
déjà réussi à inviter trois personnes en seulement une semaine d’activités.

Moon Shin-heung

Très chère Vraie Mère, cinq cadets de UPA, dont moi-même, sont basés à Belvedere, dans l’État de New 
York, aux États-Unis. En rencontrant les membres américains et en regardant les empreintes historiques 
que les Vrais Parents ont laissées sur cette terre, je réalise une fois de plus votre grandeur et votre 
importance. Vraie Mère, nous admirons aujourd’hui l’incroyable fondement que les Vrais Parents ont posé 
aux États-Unis en travaillant si dur et en versant leur sang, leur sueur et leurs larmes, et nous découvrons 
également l’histoire des membres pionniers qui ont sacrifié leur vie afin de poser ce fondement. À travers 
cela, nous prenons conscience de la raison pour laquelle les Vrais Parents ont été envoyés sur terre, et 
nous voulons aller de l’avant ensemble avec toi afin de réaliser ce rêve qui semblait impossible. 
J’aimerais confier ma vie entière aux Vrais Parents et témoigner correctement de la vérité révélée par la 
Vraie Mère dans la providence du Ciel afin d’offrir la victoire au Parent céleste par mes actes et mes 
efforts. Vraie Mère, je t’aime de tout mon cœur. 

Kakiuchi Akina

J’ai clairement perçu la mission de l’Amérique, dont les Vrais Parents avaient souligné l’importance dans la 
providence mondiale. Et en réfléchissant aux raisons pour lesquelles je suis venue aux États-Unis et aux 
résultats que je devrais obtenir au cours de ma mission, les choses sont devenues de plus en plus claires. 
Au nom des Vrais Parents, j’irai à la rencontre des personnes qu’ils souhaitent rencontrer le plus. J’irai 
rencontrer tous ceux et celles qui n’ont pas encore pris conscience des Vrais Parents, qui veulent les 
aimer et qui hésitent encore, et je leur partagerai la vérité. Durant ma période aux États-Unis, je travaillerai 
dur en gardant toujours dans mon cœur l’objectif que je me suis fixé. Vrais Parents, merci infiniment.

 

Omi Reika

En visitant Belvedere, East Garden, Manhattan Center, l’hôtel New Yorker et d’autres lieux, et en écoutant 
les témoignages de nos aînés missionnaires, j’ai pu me rendre compte des incroyables efforts et du travail 
acharné des Vrais Parents pour envoyer des missionnaires aux États-Unis, même dans des circonstances 
extrêmement difficiles. Avec cette foi et ce cœur de nos aînés de la première génération, qui ont suivi le 
chemin des Vrais Parents en étant complètement unis à eux, je veux moi aussi fournir les efforts 
nécessaires pour arriver à ce jour où se réalisera l’idéal de Dieu et des Vrais Parents. Vraie Mère, je 
deviendrai une fille de piété filiale qui apportera une immense joie et de l’espoir aux Vrais Parents.
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Europe

Les missionnaires de TOP GUN céleste envoyés en Europe, parmi lesquels se trouve le cadet Moon 
Shin-chul (Petit-fils des Vrais Parents), se familiarisent progressivement avec la langue anglaise et l’histoire 
de l’œuvre missionnaire en Europe, et ont déjà débuté le témoignage dans les rues, ainsi que l’invitation de 
personnes pour participer à des séminaires.  

Conscients du sentiment d’urgence qui anime la Vraie Mère, ils s’investissent corps et âme afin de créer 
partout dans le monde un environnement où les gens peuvent servir et honorer le Parent céleste. Ils 
fournissent ainsi les efforts nécessaires pour révéler la vérité sur la providence ainsi que le statut et la valeur 
des Vrais Parents.

Seo Kayu

La Vraie Mère a déclaré que « Pure Water » (eau pure) ne devrait pas rester stagnante. Elle a ajouté qu’elle 
doit s’écouler vers le monde, vers un monde plus vaste et plus élevé. Pure Water doit purifier le monde 
déchu et créer le Royaume des cieux sur terre où les gens servent Dieu et les Vrais Parents. 
Il y aura des moments heureux, des moments difficiles et des moments tristes au cours de la mission, 
mais je crois fermement que si nous sommes toujours unis à notre Parent céleste et à nos Vrais Parents et 
que nous partageons toujours l’amour vrai, nous obtiendrons la victoire en Albanie. Ne t’inquiète donc 
pas, Vraie Mère ! Nous présenterons en offrande à Dieu et aux Vrais Parents une Albanie et une Europe 
pleines d’espoir. Vrais Parents, nous vous aimons. Merci infiniment !

Kondo Yuto

Il semble que ce n’est qu’hier que nous avons tenu la cérémonie de lancement avec la Vraie Mère, mais 
nous sommes déjà ici et nous avons déjà commencé diverses activités, notamment le témoignage. Avec 
les membres Albanais, nous travaillons d’arrache-pied pour faire connaître aux gens le Parent céleste et 
les Vrais Parents. Vraie Mère, je suis déjà venu en Albanie dans le cadre du programme GMP de UPA. 
Pour être honnête, je ne me sentais pas capable de repousser mes limites à l’époque. Cependant,  
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en voyant aujourd’hui le dévouement du cadet Moon Shin-chul pour l’Albanie et ses efforts pour satisfaire 
tout le monde, je me surprends à surmonter progressivement mes propres limites.
Il y aura des moments où nous serons confrontés à des difficultés et où nous nous sentirons dépassés. 
Mais même durant ces moments-là, nous ne regarderons que les membres qui sont à nos côtés, le Parent 
céleste et les Vrais Parents, et nous marcherons avec gratitude sur ce chemin ouvert par la Vraie Mère. 
Nous agirons activement pour créer un monde beau et brillant ! Merci, Vrais Parents ! Je vous aime !

Mae Hiroaki

La Vraie Mère, qui me serre toujours dans ses bras avec un amour chaleureux, me manque. Nous, la 
première vague de TOP GUN céleste, allons dans différents endroits du monde en gardant profondément 
dans nos cœurs les enseignements et les résolutions de notre séminaire de lancement, ainsi que les 
paroles de la Vraie Mère. Notre équipe composée de six membres, notamment Moon Shin-chul, Moon 
Ji-woo, Yuto Kondo, Sakai Ayame, Han Jeong-min et moi-même, a été envoyée à Tirana, en Albanie, le 24 
février. Tout d’abord, j’aimerais exprimer ma profonde gratitude au Parent céleste et aux Vrais Parents, qui 
nous ont guidés et nous ont permis d’arriver sains et saufs en Albanie. Vraie Mère, nous n’oublierons 
jamais les paroles que tu nous as adressées lors de la cérémonie de lancement de TOP GUN céleste et la 
résolution que nous avons prise ce jour-là. Nous ferons tout ce qui est en notre pouvoir pour devenir des 
enfants unis au Parent céleste et aux Vrais Parents et remporter la victoire. Nous remporterons 
absolument la victoire. Nous rapporterons cette victoire au Parent céleste et aux Vrais Parents.

Afrique

Les missionnaires de la première vague de TOP GUN céleste envoyés en Zambie participent à une 
formation avec les jeunes de « Hyo Jeong Rang Africa » afin de consolider les bases posées par les premiers 
missionnaires en Afrique. Cette formation vise à obtenir d’excellents résultats dans le témoignage à travers 
des activités adaptées à l’ère de Cheon Il Guk. Un programme de six mois a ainsi été annoncé, comprenant 
un séminaire de 21 jours, la pratique de l’enseignement et des activités de témoignage les week-ends durant 
40 jours, ainsi qu’une campagne de témoignage de 70 jours. 

Avec cela, la première vague de TOP GUN céleste devrait être suffisamment préparée pour jouer un rôle 
prépondérant dans cet âge d’or de la providence et contribuer à l’établissement substantiel de Cheon Il Guk, 
en révélant partout en Afrique la vérité sur la providence, ainsi que le statut et la valeur des Vrais Parents.
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À 
l’occasion du 16e anniversaire de l’ascension de Moon Hyo-jin nim, premier fils de la Vraie Famille 
et véritable modèle de piété filiale, un service spécial a été organisé le 19 mars, à Cheonshimwon, 
en mémoire des Vrais Enfants dans le monde spirituel, notamment Hyo-jin nim, Heung-jin nim, 
Young-jin nim, Hye-jin nim et Hee-jin nim. Le service a enregistré la participation de membres de 

la Vraie Famille, de leaders d’église de la Corée, de responsables d’organisations providentielles et de 
plusieurs membres et familles bénies. 

En ouverture, les épouses de Hyo-jin nim et Heung-jin nim, Mesdames Moon Yeon-ah et Moon Julia, ont 
procédé à l’allumage des bougies saintes. Le révérend Song Kwang-seok, leader national de la Corée, a 
ensuite prononcé le discours d’ouverture dans lequel il a déclaré : « Nous ne devons pas oublier aujourd’hui 
le cœur douloureux des Vrais Parents, qui ont dû envoyer en premier dans le monde spirituel leurs enfants, 
les Vrais Enfants, au cours de leur œuvre providentielle pour le salut de l’humanité. Je souhaite également 

Cérémonie de la 12e Année de Cheon Il Guk : 
Service en Mémoire des 

Vrais Enfants dans le Monde Spirituel
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que nous réconfortions davantage la Vraie Mère qui, après l’ascension du Vrai Père, se trouvait seule sur le 
chemin vers l’achèvement de la providence. »

Dr Song Yong-cheon, président de la Fédération des familles, a ensuite offert une fervente prière dans 
laquelle il a rappelé à tous l’amour, le dévouement et les larmes versées par les Vrais Enfants : « En cet 
instant, plutôt que d’éprouver du profond chagrin pour l’ascension des Vrais Enfants, nous devons 
comprendre et nous souvenir des circonstances douloureuses des Vrais Parents, qui étaient anxieux et 
inquiets de ne pas pouvoir assumer leur responsabilité pour le salut de l’humanité et payer l’indemnité 
providentielle. Bien que leurs enfants aient été contraints au sacrifice suprême, les Vrais Parents n’ont jamais 
relâché leurs efforts, ne serait-ce qu’un instant, pour la libération du Parent céleste et le salut de l’humanité. 
Aujourd’hui, nous réalisons à nouveau profondément que derrière toute l’histoire providentielle, il y a eu 
l’amour, le dévouement et les larmes des Vrais Enfants, et que ce sont tous ces sacrifices qui portent les fruits 
et qui sont à l’origine de nos victoires […] Parent du Ciel, veuille nous guider aujourd’hui afin que nous 
prenions le ferme engagement de remplir notre responsabilité d’enfants filiaux pour Toi et devenir des 
familles bénies qui se tiennent fièrement devant le Ciel. »

Des membres de la Vraie Famille, des dirigeants d’organisations, ainsi que des frères et sœurs aînés ont 
tour à tour rendu hommage et offert des prosternations. Le révérend Lee Ki-seong, directeur de 
Cheonshimwon, a ensuite relevé l’importance de ce service spécial, et a rendu hommage aux Vrais Enfants 
qui ont été offerts en sacrifice au Ciel : « Les Vrais Parents ont enduré des épreuves et une souffrance 
indescriptibles tout au long du cours providentiel de la restauration par l’indemnité. Parmi ces épreuves, la 
plus douloureuse était le sacrifice des Vrais Enfants. Ils ne l’ont pas endurée seulement une fois, mais quatre 
fois. Face à ces dures épreuves, les Vrais Parents n’ont jamais faibli et ont toujours su insuffler un nouvel 
espoir dans la providence du Ciel […] Moon Hyo-jin nim et Moon Heung-jin nim, que nous honorons à 
Cheonshimwon, ont contribué à d’immenses victoires dans l’histoire de la providence […] Je suis donc 
convaincu que si nous avançons avec conviction en implorant avec ferveur Hyo-jin nim et Heung-jin nim 
dans nos prières, nous verrons se rapprocher l’aube de la Corée céleste unifiée. »
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L
e siège international a organisé les troisièmes auditions publiques pour l’élaboration d’un plan 
d’enseignement sur la théorie des Vrais Parents dans le cadre de la restauration du christianisme. 
Elles se sont déroulées le 8 mars, au centre de formation HJ Cheonju Cheonbo. 30 experts ont 
participé à cette rencontre, notamment des membres du staff du siège international de Cheon Jeong 

Gung et du siège de la FFPMU-Corée, des responsables d’organisations providentielles, ainsi que des 
professeurs de théologie.  

Ces 3e audiences publiques ont permis de conduire des travaux sur l’élaboration d’un plan 
d’enseignement sur la théorie des Vrais Parents, sur laquelle se sont concentrées les deux premières 
audiences publiques. Le programme comprenait également une conférence de Dr Robert Kittle, président de 
Cheon Ui Won Asie-Pacifique, une conférence sur l’essence du Parent céleste et le statut et la valeur des 
Vrais Parents. L’objectif de cette rencontre était de révéler pleinement et correctement au monde la vérité 
historique sur la première Fille unique. À cette fin, des présentations de plans d’enseignement et des 
discussions ont porté sur la manière de révéler correctement à la sphère chrétienne de la Corée, la patrie 
providentielle, la vérité sur la providence, l’apparition de la première Fille unique, et plus encore, l’essence de 
Jésus. 

Le programme de l’évènement s’est déroulé dans la matinée et l’après-midi. Dans la matinée, des 
représentants du siège de la FFPMU-Corée, de la FPU-Corée, du Conseil des religions de Corée et de 
l’Association des jeunes de Corée ont présenté des rapports et pris part à une séance de questions/réponses 
relative aux actions à mener pour parvenir à la restauration de la sphère chrétienne. Dans l’après-midi, des 
responsables d’organisations providentielles et des leaders d’église (Hwang Bo-guk, responsable de 
l’Ambassade de Cheon Il Guk ; révérends Cho Han-buk et Yun Kyung-hwan, respectivement leaders de 
l’église Cheonseung et de l’église de Jongro) ont présenté des travaux de recherche sur l’élaboration d’un 
plan d’enseignement sur la théorie des Vrais Parents. Il s’agissait d’un véritable moment d’échanges 
constructifs. 

Après les présentations, il y a eu des discussions approfondies et le partage de diverses propositions. À 
l’issue des travaux, le révérend Cho Man-woong, président de l’Association des pasteurs aînés, M. Lee 
Hyun-young, président du Conseil des religions de Corée, et M. Shin Dong-mo, directeur adjoint du 1er 
Secrétariat de la Vraie Mère, ont tour à tour souligné la nécessité et l’importance d’élaborer aujourd’hui un 
plan d’enseignement sur la théorie des Vrais Parents. Ils ont ensuite encouragé et soutenu toutes les 
personnes qui fournissent d’incroyables efforts pour mener à bien les travaux de recherche visant à établir 
un plan d’enseignement définitif.

Troisièmes Auditions Publiques pour 
l’Élaboration d’un Plan d’Enseignement sur la 

Théorie des Vrais Parents pour la Restauration 
du Christianisme
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L
e 19 janvier 2002, les Vrais Parents ont renommé la Terre sainte de Cheongpyeong « Cheonwon ».  
Cheonwon symbolise le Jardin d’Éden parfait restauré. Il représente le modèle de la communauté 
d’une seule famille humaine unie en Dieu, notre Parent céleste. C’est une représentation de la 
communauté centrale de la nation cosmique de paix et d’unité, le monde idéal de paix.

Après avoir proclamé le Jour de la Fondation de Cheon Il Guk en 2013, la Vraie Mère a partagé au monde 
entier l’essence du « Hyo Jeong » (cœur filial) en vue de l’établissement substantiel de Cheon Il Guk. Le 1er 
juillet 2017, elle a renommé Cheonwon, « Hyo Jeong (HJ) Cheonwon ». 

 « [HJ Cheonwon] deviendra le Royaume des cieux sur terre pour toute l’humanité, le Jardin d’Éden 
envisagé par Dieu. Les gens qui y demeureront devront mener une vie claire et sans ombre. Ils devront, 
ensemble d’un seul cœur, retourner de la joie à Dieu et Lui rendre gloire, donner le meilleur d’eux-mêmes 
et être quotidiennement reconnaissants afin de réaliser le monde tant désiré par le Parent céleste. » (1er 
juillet 2017)

En 2023, le groupe Hanju s’est vu confier la responsabilité de gérer les principaux commerces du 
complexe HJ Cheonwon. La Vraie Mère a ensuite béni le complexe HJ Cheonwon en le renommant « HJ 
Cheonwon Flower Park », lui souhaitant de connaître un développement significatif.

HJ Cheonwon Flower Park offre une pléthore de services dans les domaines de l’environnement, du 
commerce, des loisirs et de l’éducation. Il représente le Jardin d’Éden restauré et une base idéale pour 
l’accomplissement des trois grandes bénédictions, où les familles bénies et toute personne peuvent recevoir 
une éducation, vivre et progresser vers l’épanouissement ultime.

 « Si j’avais un souhait, ce serait de voir tous mes objectifs se réaliser de mon vivant.  Je veux montrer à 
quoi ressemblerait un monde centré sur le Parent céleste et les Vrais Parents. » (6 mai 2016)

Aujourd’hui, le groupe Hanju s’occupe de la gestion de « Magnolia Mall », du jardin de fleurs et d’oiseaux 
« Gapyeong Begonia », de « Gapyeong Cruise » et de « HJ Azalea Villa ». 

HJ Cheonwon Flower Park
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HJ Magnolia Mall, situé à l’entrée de HJ Cheonwon Flower Park, est un espace d’une superficie totale d’environ 1 390 
mètres carrés. Ce bâtiment de quatre étages allie harmonieusement goût et style, offrant un havre de paix pour le corps et 
l’esprit. Il a été conçu avec la vision d’en faire un espace où débute le rêve de HJ Cheonwon Flower Park.

Lors de la cérémonie d’inauguration du bâtiment, le 6 septembre 2017, la Vraie Mère a prié que l’espace devienne un 
lieu qui exprime la pureté et l’amour de la nature. Dans sa prière de bénédiction, elle a notamment déclaré : « Magnolia 
Mall ne sera pas un lieu où se rassembleront des personnes qui ne pensent qu’à elles-mêmes, mais un espace où les gens 
pourront apprendre l’amour vrai des Vrais Parents, qui consistent à être attentifs et à vivre pour le bien d’autrui. Ce sera 
un espace débordant d’amour et d’espoir pour l’avenir […] Parent du Ciel, veuille en faire un endroit d’amour vrai, où 
tous les visiteurs pourront ressentir Ton cœur. »

Au sein de Magnolia Mall, se trouve le café-aquarium « Aqua Garden », un restaurant de très haute qualité, un parc 
animalier, ainsi qu’un magasin de meubles et mobiliers. 

Parc animalier « SeenB » (1er étage)

Le parc animalier « SeenB » est un espace où des visiteurs de tout âge peuvent faire des expériences avec de petits et 
mignons animaux et admirer un magnifique cadre naturel aménagé dans un espace confortable.

Magasin de meubles et de mobiliers Buheung (1er étage)

«Buheung » propose des 
meubles et des accessoires 
d’intérieur en bois massif 

respectueux de l’environnement, 
insufflant le luxe dans la vie quotidienne. 
Il répond aux divers besoins des 
consommateurs avec des produits qui 
tirent parti des propriétés naturelles du 
bois pour émettre de l’oxygène et 
absorber le dioxyde de carbone, 
garantissant ainsi un environnement 
intérieur frais.
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Café & Restaurant « Aqua Garden » (2e étage)

Le deuxième étage de Magnolia 
Mall abrite le plus grand aquarium-
café de Corée, « Aqua Garden ». 

Ce concept unique comprend un 
aquarium massif avec des poissons 
rares provenant de différentes régions, 
permettant aux visiteurs d’observer un 
large éventail d’espèces marines en un 
seul endroit. Grâce à ses services 
spécialisés et à sa technologie de 
pointe, Aqua Garden ouvre la voie à un 
nouveau paradigme pour les cafés-boulangeries. Dans cette oasis aquatique, les visiteurs peuvent trouver du réconfort en étant 
entourés d’une variété de poissons et de plantes aquatiques fascinants.

Christina Han (3e étage)

Au troisième étage, Christina Han 
présente une collection haut de 
gamme de plus de 100 articles, 

dont des bijoux, des accessoires et des 
vêtements pour les cérémonies de 
mariage. Les robes simples, mais aux 
détails complexes, sont conçues pour 
rendre leurs porteuses adorables et les 
mettre en valeur, tandis que les smokings 
et nœuds papillon noirs et élégants 
exhalent une sophistication intemporelle.

Restaurant chinois « Chunsang » (3e étage)

Le restaurant chinois « Chunsang », 
dirigé par le chef cuisinier Chun 
Sang-yun, qui a servi cinq présidents 

sud-coréens à la Maison Bleue pendant 
plus de 20 ans, propose également un 
voyage culinaire exquis. Il offre l’essence 
de la cuisine chinoise avec son service 
raffiné et ses saveurs authentiques. C’est 
un lieu où l’on peut passer des moments 
précieux avec ses proches.

Jardin de fleurs et d’oiseaux « Gapyeong Begonia »
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«Gapyeong Begonia », un 
espace de plus de 99 milles 
mètres carrés, offre un 

moment paisible de relaxation avec de 
nombreux oiseaux et fleurs. C’est un 
jardin unique avec un calao au cou roux 
et plus de 170 espèces d’oiseaux, ainsi 
que plus de 150 espèces de bégonias 
et de plantes. Les visiteurs peuvent 
apprendre comment prendre soin et 
reproduire des plantes et des fleurs et 
prendre des photos inoubliables dans 
une magnifique zone photo. Il y a 
également cinq jardins extérieurs à 
thèmes pour leur permettre d’effectuer une expérience complète et enrichissante.

« HJ Cruise (Gapyeong Cruise) »

Mettez les voiles sur le « HJ 
Cruise (Gapyeong Cruise) », le 
premier bateau électrique 

écologique de Corée, d’une capacité de 
440 tonnes. Naviguez le long du fleuve 
Bukhan, qui relie HJ Cheonwon Flower 
Park à l’île de Nami et l’île de Jara, et 
faites l’expérience de divers loisirs dans 
la beauté immaculée du comté de 
Gapyeong, agrémentés par la 
symphonie apaisante de la nature et 

des spectacles musicaux captivants. Il est également possible d’admirer le beau paysage du lac Cheongpyeong en dégustant 
de savoureux thés et desserts aux Cafés « Marina » et « Hyo Jeong » situés à l’intérieur de la croisière.

 « HJ Azalea Villa »

Nichée dans une forêt tranquille, 
loin du chaos de la ville, « HJ 
Azalea Villa » est un lieu idéal de 

repos et de relaxation pour créer des 
souvenirs précieux et se ressourcer 
avec ses proches. Ce havre d’élégance 
européenne de plus de 130 mètres 
carrés, autrefois réservé aux VIP et 
leaders du monde entier, ouvre 
désormais ses portes à tous les 
visiteurs, offrant un cadre parfait pour la détente et la tranquillité.

HJ Cheonwon Flower Park est une véritable porte d’entrée vers d’incroyables expériences enrichissantes. Il s’y trouve 
également les restaurants « Hyojeongyeon » et « Heaven G Burger », qui servent le meilleur de la cuisine coréenne et une 
variété de plats de la K-FOOD, alléchant à la fois les sens olfactif et gustatif. Redécouvrez les joies du shopping au grand 
magasin « Buheung » et à « Jaemi-in-shop », situés au centre de formation HJ Cheonju Cheonbo, véritable lieu de dévotion 
et de guérison physique et spirituelle. HJ Cheonwon Flower Park propose également des services médicaux avec l’hôpital 
international HJ Magnolia, et représente également un carrefour culturel et artistique avec le centre culturel Hyo Jeong, 
qui a été le théâtre de plusieurs représentations artistiques de qualité effectuées par des artistes de renom.



P
eaceTV a débuté depuis le 1er mars une formation de 8 semaines à l’endroit des responsables de la 
production vidéo des régions continentales. 

Dans cette ère de la communication instantanée, la Vraie Mère entend partager dans toutes les 
langues les nouvelles de Cheon Il Guk à travers le monde. Elle a ainsi offert du matériel de tournage 

et autorisé PeaceTV à conduire cette formation sur la production vidéo pour permettre aux participants de 
contribuer au développement de la providence en produisant et en conservant des vidéos sur les activités 
menées dans chaque région en vue de transmettre aux peuples du monde entier les paroles et les 
enseignements des Vrais Parents. 

Ainsi, le siège international a procédé à une sélection de jeunes de moins de 30 ans engagés dans la 
mission publique sur chaque continent et ayant des connaissances de base dans l’utilisation de caméras et le 
montage vidéo. Le siège international prend totalement en charge les frais de cette formation de deux mois, 
dont l’objectif est de former de jeunes talents qui seront chargés de la production vidéo dans les différentes 
régions continentales. 

Grâce à cette formation qui allie théorie et pratique (Rédaction de scénarios, planification, tournage, 
montage vidéo et distribution), PeaceTV entend former des jeunes capables de produire du contenu de 
qualité et contribuer ainsi à l’expansion rapide de la providence de la Vraie Mère et Fille unique dans le 
cadre de la mission publique.

À l’avenir, ces responsables de la production vidéo communiqueront régulièrement avec PeaceTV afin de 
conduire dans leurs différentes régions les interviews des figures clés de Cheon Il Guk qui figureront au 
Mémorial Hanju du service et de la piété filiale, comme l’a déclaré la Vraie Mère. PeaceTV entend également 
devenir un média global transmettant continuellement les nombreuses activités qui sont menées au niveau 
des différentes régions continentales. 

Plus de détails à ce sujet seront apportés très prochainement à PeaceTV et aux différents responsables de 
la production vidéo dans chaque région continentale. 

Siège International, PeaceTV : 
Formation des Responsables de la 

Production Vidéo des Régions Continentales
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Lettre à la Vraie Mère

Lee Eun-sun, Participante à la formation de PeaceTV sur la production vidéo 
(Amérique du Sud)

Chère Vraie Mère que j’aime tant et qui me manque toujours !
Je m’appelle Lee Eun-sun, et mon père coréen et ma mère japonaise sont un couple béni de la 

génération des 360 mille couples. 
En écoutant la Vraie Mère dire que les futures générations devraient faire progresser la providence 

continuellement, je me suis dit que les médias constituaient l’arme la plus puissante pour faire 
connaître le plus rapidement possible aux gens du monde entier la providence du Ciel. 

Je suis extrêmement reconnaissante d’être parmi les représentants du tout premier continent qui a 
l’opportunité d’apprendre davantage sur cette puissante arme auprès de PeaceTV, la télévision 
nationale de Cheon Il Guk. Je suis également reconnaissante pour la grâce que tu nous donnes de 
pouvoir utiliser plus tard dans notre région les caméras et le programme de montage vidéo que nous 
utilisons durant cette formation. 

Très chère Vraie Mère,
Tout au long de cette formation, j’ai réalisé à quel point Notre Mère accordait de l’importance aux 

médias et à quel point elle tenait à former les futures générations dans ce domaine. Après ces 8 
semaines de formation, nous entendons partager rapidement les activités et la providence de la Vraie 
Mère dans notre région. Nous créerons une « Amérique du Sud céleste » qui avance au rythme de la 
providence divine, et nous deviendrons les fils et filles filiaux de la future génération qui apporteront 
de l’espoir et la victoire en Amérique du Sud et y susciteront un grand éveil tant désiré par Dieu. 

Je prie de tout mon cœur que la Vraie Mère vive encore longtemps et en bonne santé afin que nous 
puissions lui présenter des rapports de victoire qui lui apporteront de la joie.

Zancan Chung-nam, Participant à la formation de PeaceTV sur la production vidéo 
(Amérique du Sud)

Bonjour très chère Vraie Mère ! Je suis Zancan Chung-nam, une seconde génération de père brésilien 
et de mère chilienne.

Vraie Mère, avec les médias en ligne prenant de plus en plus de volume et devenant extrêmement 
populaire, j’ai réalisé qu’il est plus important que toute autre chose de participer activement à la 
providence des Vrais Parents et de partager en temps réel aux membres du monde entier les 
différentes activités et la direction que prend la Sainte Communauté du Parent céleste, ainsi que les 
paroles des Vrais Parents. En ce sens, je voudrais exprimer ma profonde et sincère gratitude à la Vraie 
Mère pour avoir préparé ce programme de formation ici à PeaceTV. Je suis certain que grâce à cette 
formation, nous serons en mesure de créer des liens plus étroits entre la Corée, le centre de la 
providence, et l’Amérique du Sud.

En Amérique du Sud, un studio a été créé dans le bâtiment du siège régional sous la direction du 
leader continental, révérend Kim Dong-woo, et les dernières étapes sont actuellement en train d’être 
finalisées pour l’acquisition du matériel nécessaire à la production de divers contenus.

Je suis convaincu que si l’équipement nécessaire et les personnes compétentes se rassemblent en 
Amérique du Sud, nous pourrons redoubler d’effort pour témoigner et faire connaître à tous notre 
Parent céleste.

Je travaillerai d’arrache-pied durant cette période de formation et je m’assurerai que le matériel de 
tournage que nous a offert la Vraie Mère sera utilisé à bon escient pour produire du contenu de haute 
qualité lors de notre retour en Amérique du Sud. Vraie Mère, merci du plus profond de mon cœur. 
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L
a retraite spirituelle des leaders d’église et des leaders de la jeunesse de la région Sud-Est s’est 
tenue du 1er au 2 mars à Fajardo Inn, à Porto Rico. Elle a réuni 38 pasteurs, ainsi que des 
leaders des deuxième et de la troisième générations. L’objectif principal de cette retraite était 
de renforcer les liens au sein de l’équipe dirigeante de la région Sud-Est et de lancer la Vision 

2024 pour la région, centrée sur la Vraie Mère. Achille Acolatse, directeur de la région Sud-Est, a 
souhaité la bienvenue à tous les participants et les a exhortés à s’unir au cœur de la Vraie Mère et à 
son sens de l’urgence pour la croissance de l’Église. Cette rencontre a permis de fixer des objectifs et 
d’élaborer des stratégies pour le développement de l’Église. Chaque pasteur et responsable de la 
jeunesse est revenu sur les activités déjà menées en utilisant la méthode d’analyse SWOT et en 
participant à une session sur la définition d’objectifs SMART. 

Tous les participants ont ensuite visité une plage voisine et ont profité de la beauté de l’océan. 
Ils ont même eu l’occasion de cueillir des noix de coco sur les palmiers et de recevoir l’amour et la 
guérison de Dieu à travers le beau cadre naturel qu’offre Porto Rico. Le lendemain, le 
Département de la Bénédiction et des familles bénies a organisé une session d’une heure pour 
expliquer le processus de matching et partager des ressources permettant aux leaders d’église de 
soutenir les candidats et les parents. La retraite s’est achevée sur la ferme détermination de tous à 
atteindre les objectifs de 2024 pour le Parent céleste en unité complète avec la Vraie Mère.

Retraite spirituelle des leaders d’église et des 
leaders de la jeunesse de la région Sud-Est

NOUVELLES DU TERRAIN / ÉTATS-UNIS
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D
u 1er au 3 mars 2024, 16 leaders d’église du Midwest et leurs épouses se sont réunis à la 
salle de prière Cheonshimwon de l’Église de Chicago pour partager le rêve du Parent 
céleste et des Vrais Parents et s’inscrire dans la nouvelle direction établie au niveau 
national. 

Sous la direction du révérend Kazuo Takami, pasteur principal, les participants ont acquis une 
compréhension claire de la direction et de la stratégie du siège national. C’était une occasion pour 
tous de ressentir profondément le cœur de la Vraie Mère et de se soutenir les uns les autres. 

Le troisième et dernier jour, les participants ont appris la signification profonde de 
Cheonshimwon, où ils ont effectué de ferventes et sincères prières pour le succès de l’année du 
dragon bleu.

Retraite spirituelle « Blue Dragon » des 
leaders d’église du Midwest 

NOUVELLES DU TERRAIN / ÉTATS-UNIS
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Belgique

D
e nombreux événements ont été organisés en Europe pour marquer la Journée 
internationale des droits des femmes. Au Parlement européen à Bruxelles, plusieurs députés 
belges et d’éminents représentants de diverses organisations religieuses ont pu assister à la 
présentation de Mme Caroline Handschin sur le thème : « Renforcer la liberté de religion et 

de croyance des femmes ». 

La vice-présidente Handschin a parlé de son parcours personnel et des obstacles qu’elle a 
surmontés pour devenir présidente du Comité des ONG sur le statut des femmes aux Nations unies 
à Genève. Elle a conclu en disant qu’avec des femmes à l’esprit religieux, travailler ensemble pour 
résoudre des problèmes est un outil puissant. 

En outre, la section belge de la Commission européenne a organisé une conférence intitulée « Être 
une femme au Népal », qui consistait en une présentation du récent voyage au Népal de Mesdames 
Suzuki et Polin. En présence d’un représentant de l’ambassade du Népal à Bruxelles, elles ont illustré 
les difficultés auxquelles les femmes sont confrontées au Népal en matière d’accès à l’éducation et aux 
soins de santé, ainsi que pour surmonter les difficultés économiques et l’insécurité. 

Célébration de la Journée Internationale des 
Droits des Femmes

NOUVELLES DU TERRAIN / EUROPE
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Elles ont présenté les projets les plus récents et les solutions qu’elles ont apportées, notamment un 
programme de parrainage d’élèves, la construction de serres et d’un dortoir pour les filles vivant 
dans des zones rurales trop éloignées de leurs écoles. Les participants ont également généreusement 
contribué à une collecte de fonds pour les projets en cours.

France

E
n France, la rencontre de Dialogue et Alliance a abordé le thème de la contribution des femmes 
dans le dialogue interreligieux. Mme Marie Duran de Vaucresson, qui a fait partie d’un 
groupe de réflexion du Vatican, a affirmé que les femmes doivent avoir davantage accès aux 
postes à responsabilité. 

Représentant ensuite la communauté musulmane, Mme Fuzia Ouccazi a lu et commenté quatre 
courtes sourates du Coran. La conférence suivante a apporté une perspective unificationniste. Elle a 
été suivie par vidéoconférence par des personnes de 20 pays. 

En outre, toujours dans le cadre de la célébration de la Journée internationale des droits des 
femmes, Mme Brigitte Wada a été invitée à prendre la parole lors d’une manifestation organisée par 
l’Association internationale pour le développement économique et social en Afrique et en France. 

L’évènement avait pour slogan : « Soyez fortes et fières ». Des femmes influentes y ont partagé des 
témoignages très touchants et authentiques de leurs parcours professionnels. Le mot de fin est 
revenu à Mme Wada, qui a souligné l’importance de travailler ensemble pour parvenir à une 
véritable paix.
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L
a Nouvelle-Zélande a été le pays hôte de la « Coupe du monde de pêche sportive 2024 » 
organisée par la Fédération internationale de pêche sportive, WSFF, en collaboration avec la 
FPU-Nouvelle Zélande. L’événement était axé sur les thèmes de la gestion des ressources 
halieutiques, de la protection des eaux de pêche, de la promotion de la pêche sportive, de la 

compréhension mutuelle et de l’amitié par le biais d’échanges internationaux, et de la reconnaissance 
des pêcheurs en tant que contributeurs à la paix dans le monde. Ce tournoi, organisé dans le cadre de 
la providence maritime des Vrais Parents visant à unir le monde centré sur l’océan, a réuni 71 
pêcheurs de 15 pays. 

Depuis sa création en 2002, WSFF a organisé six tournois internationaux au Japon, en Corée, à 
Taïwan, en Australie et en Espagne, avec le soutien des gouvernements locaux et centraux. WSFF se 
consacre à la promotion de la pêche en tant que sport légitime, en unissant les nations par la passion 
partagée de la pêche à la ligne, et s’engage dans les efforts de dialogue, en organisant notamment des 
symposiums pour aborder les questions environnementales locales et internationales.

Plus de 200 personnes se sont réunies pour la cérémonie d’ouverture, qui a débuté par un discours 
de bienvenue du ministre néo-zélandais des affaires maritimes et de la pêche, M. Shane Jones. M. 
Yun Tae-geun, président sortant de WSFF, et M. Leon Pogoni, président de WSFF Nouvelle-Zélande, 
ont également prononcé des discours. 

Le jour suivant, les participants sont arrivés sur le quai et se sont dirigés vers les bateaux pour des 
exercices d’acclimatation et un match de qualification pour la compétition de pêche.

Dans le même temps, une trentaine de personnes ont participé à un symposium sur les ressources 
marines, qui a vu les interventions de M. Keutekarakia Keu Mataroa, consul général des îles Cook en 
Nouvelle-Zélande, de M. Choi Jin-ho, nouveau président de WSFF, ou encore de M. Hori Masaichi, 
président de la FFPMU Asie-Pacifique. Les participants ont également signé la Résolution « Auckland 
Blue Pacific 2024 » pour la paix dans le monde et marquer leur engagement à préserver et à 
développer les ressources marines.

Nouvelle-Zélande – 
Coupe du Monde de Pêche Sportive 2024
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Par ailleurs, M. Yutaka Yamada, président de la FPU-Océanie, a donné une conférence spéciale sur 
la vision des Vrais Parents et la providence de l’océan. Des experts en environnement et des activistes 
ont également donné des conférences sur la gestion et la préservation des ressources halieutiques.

Le troisième jour (10 mars), plus de 140 personnes ont assisté aux demi-finales, au match de 
repêchage, à la finale et à la cérémonie de remise des prix. Dans la catégorie individuelle, le premier 
prix revenu à Richard Mold de la Nouvelle-Zélande, le 2e prix à Chris Bruce de l’Australie, et le 3e 
prix à Kamlesh Narayan des îles Fidji. Dans la catégorie équipe, la 1ère place est revenue à 
l’Uruguay, la seconde au Japon et la 3ème place à la Malaisie. 

Après deux jours de pêche en bateaux, plus de 700 poissons pesant environ une tonne ont été 
attrapés. 90% du poisson a été offert à des ONG, « Kai Ika » et « Papatuanuku Maraequi », qui se sont 
ensuite chargé de les distribuer à différentes communautés dans le besoin.

Durant toute la compétition, les membres de la Fédération des familles de la Nouvelle-Zélande 
étaient entièrement dévoués à faire découvrir la providence de Dieu et des Vrais Parents aux 
participants de diverses cultures. Ces derniers ont également montré beaucoup d’énergie et de 
passion, contribuant grandement au succès de la compétition. 

Le 12 mars, dernier jour de l’évènement, la FPU Nouvelle-Zélande a tenu une importante rencontre 
sur la providence maritime des Vrais Parents, durant laquelle elle a partagé sa feuille de route pour le 
compte de l’année 2024.
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A
u Brésil, siège régional de l’Amérique du Sud, il 
s’est déroulé le 3 mars la cérémonie 
d’inauguration de l’Académie Hyo Jeong, la 
rentrée solennelle de la 14e promotion et la 

cérémonie de remise de diplôme de la 12e promotion de 
Hyo Jeong Rang. Ces trois événements avaient pour but de 
faire mieux comprendre et de motiver les jeunes à 
participer à la providence dirigée par la Vraie Mère, qui a 
une affection et un intérêt particuliers pour eux. Plus de 3 
000 personnes ont assisté sur place et en ligne à ces 
évènements, notamment le révérend Kim Dong-woo, 
président régional de l’Amérique du Sud, des responsables 
d’organisations providentielles, des leaders nationaux et 
plusieurs leaders d’églises et membres. 

Lors de cet évènement, 6 diplômés de la 12e promotion, 
6 diplômés de la 13e promotion en activité à Sun Moon 
UPA, et 42 jeunes des 13e et 14e promotions de Hyo Jeong 
Rang se sont engagés à mener une vie de foi absolue envers 
Dieu et les Vrais Parents et à s’investir corps et âme dans 
les différentes activités qui seront conduites au niveau de 
leur région. Ils ont ainsi exprimé leur volonté de s’unir 

complètement à la Vraie Mère pour la bonne marche de la 
providence. 

Lors de son intervention, le révérend Kim Dong-woo est 
revenu sur le séminaire de 21 jours qui a précédé la 
cérémonie, soulignant que la Vraie Mère considère les 2e et 
3e générations comme de l’eau pure (Pure water), qui peut 
purifier le monde déchu et conduire les gens vers le Parent 
céleste et les Vrais Parents. Il les a tous encouragés à s’unir 
complètement à la Fille unique, la Vraie Mère et Saint-Esprit 
substantiel qui guide aujourd’hui la providence sur terre. 
Les participants ont apprécié le contenu des profonds 
enseignements, qui ont mis l’accent sur une relation 
verticale, où Dieu, le Parent céleste, est au centre du 
processus d’intégration des enfants de la deuxième 
génération et de leurs pairs dans la providence divine. 

Par ailleurs, plusieurs responsables d’organisations 
providentielles de la région, dont M. Kim Sung-nam, 
directeur de la branche sud-américaine du centre de 
formation HJ Cheonju Cheonbo, ou encore M. Sasaki 
Koichi, président de la FFPMU-Brésil, ont tenu à adresser 
leurs félicitations aux jeunes par messages vidéo.

Inauguration de l’Académie Hyo Jeong, 
Rentrée solennelle de la 14e promotion et 
Cérémonie de Remise des diplômes de la 

12e promotion de Hyo Jeong Rang

NOUVELLES DU TERRAIN / AMÉRIQUE DU SUD

36      True Peace



L
a cérémonie d’ouverture du séminaire de 21 jours de la 2e promotion de « Hyo Jeong Rang 
Africa » s’est déroulée le 6 mars au centre de formation de Twikatane, à Luska, en Zambie. Le 
programme a vu la participation d’une trentaine de jeunes qui constituent la 2e promotion de 
« Hyo Jeong Rang Africa ». Plusieurs leaders ont également participé à l’évènement, notamment 

révérend Bakary Camara, co-président de Cheon Ui Won Afrique, révérend Jean-Pierre Kadima, 
président régional de l’Afrique, Mica Amalaman, vice-présidente régionale de l’Afrique, révérend 
Moruti Ledwaba, leader national de la Zambie, ou encore le couple du révérend Faeber, premier 
missionnaire en Zambie. Ils ont tour à tour encouragé les jeunes, soulignant l’importance de 
perpétuer l’héritage et de poursuivre la mission des Vrais Parents.

En interprétant de magnifiques chants très inspirants, les jeunes Hyo Jeong Rang ont exprimé leur 
profond cœur de gratitude à Dieu et aux Vrais Parents, ainsi que leur ferme détermination à 
contribuer à la paix dans le monde par des actions concrètes sur le terrain. 

Extraits de paroles de la Vraie Mère à l’endroit des jeunes

« Le moment est venu. En tant que deuxième et troisième générations de familles bénies, vous ne 
devez plus décevoir le Parent céleste. Vous devez étudier et vous fixer comme objectif d’être plus 
loyal et filial envers Dieu que vos parents biologiques. Je veux donc prendre particulièrement soin 
de vous et vous éduquer. » (19 mai 2019)

« J’ai dit que vous êtes les “Hyo Jeong Rang” que les Vrais Parents ont trouvé après 6 000 ans, et 
que vous devez bien grandir afin d’être en première ligne pour l’établissement de Cheon Il Guk. 
Vous l’avez entendu ? Je ferai de vous les leaders tant recherchés de demain, des leaders uniques 
dans l’histoire. » (21 juillet 2019) 

Cérémonie d’Ouverture du Séminaire de 
21 Jours de la 2e Promotion de 

« Hyo Jeong Rang Africa »
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1. Qu’est-ce qui a déclenché votre 
décision de rejoindre l’Église ?
  

J ’ai grandi dans une grande 
famille catholique. Je suis 
l’aînée d’une famille de 12 

enfants et nous avons fréquenté une 
école primaire catholique. Mais 
lorsque je suis arrivé au lycée, la religion 
n’était plus aussi importante pour moi. La 
musique est en quelque sorte devenue ma 
religion. J’ai commencé à prendre des leçons de 
musique à l’âge de dix ans et, au lycée, j’ai joué 
dans l’orchestre et la fanfare de l’école. Je suis allé à 
l’université, mais j’ai commencé à travailler 
professionnellement dans la musique pendant 
cette période. En 1972, une amie m’a téléphoné. Elle 
avait suivi des cours bibliques et m’a appelé pour 
me dire : « David, David, il faut que je te dise 
quelque chose. Dans notre cours sur la Bible, nous 
avons appris que la Seconde Venue aura lieu dans 
quelques années. Tu dois te préparer. » J’ai répondu 
: « Oh, c’est intéressant. » Je n’avais pas beaucoup 
réfléchi à la religion pendant mes années de lycée 
et d’université, mais tout d’un coup, j’ai eu l’idée 
que si la Seconde Venue se produisait, qu’est-ce que 
cela signifierait pour moi ? Qu’est-ce que cela 
signifie pour ma famille ? Qu’est-ce que cela 
signifie pour la musique ou pour ma carrière ? 
Cette idée m’est restée à l’esprit pendant plusieurs 
années.

En 1974, j’étais à Columbus, dans l’Ohio, et je me 
préparais à commencer les cours à l’université 
d’État de l’Ohio, quand une sœur allemande qui 
faisait partie de l’équipe du révérend Sudo m’a 
abordée. Elle s’est approchée de moi et m’a dit : 
« Croyez-vous en Dieu ? ». J’ai répondu : « Eh bien, 
oui. » Elle m’a alors invité à un dîner et à une 
conférence, auxquels je me suis rendu. La première 
partie de la conférence, l’introduction, portait sur 
les trois grandes bénédictions et le fondement des 
quatre positions – en quelque sorte, le plan de Dieu 
pour la construction d’un monde idéal. La partie 
suivante de la conférence portait sur les parallèles 

de l’histoire, les 4 000 dernières années, 
de l’époque d’Abraham à Jésus, puis 
de Jésus jusqu’en 1920. Lorsqu’ils sont 
arrivés à la partie sur 1920, j’ai 
réfléchi à ce que mon ami avait dit à 
propos de la Seconde Venue qui était 

à nos portes, ou dans quelques 
années. Je me suis dit : « Oh, nous 

sommes en 1920 et le Messie est déjà là 
? » Ça a été un choc pour moi à l’époque, 

mais j’ai pensé, à ce moment-là, que si c’était vrai 
– et il était difficile de nier les parallèles de 
l’histoire sur 4 000 ans, cela semblait tellement 
factuel – je devais en savoir plus. C’est ainsi qu’a 
commencé mon voyage pour en savoir plus sur le 
Principe divin. À l’époque, j’étudiais la musique. Je 
voulais juste terminer l’université, mais je sentais 
spirituellement que certaines choses qui se 
produisaient n’étaient pas des coïncidences, et cela 
m’a fait penser que Dieu essayait peut-être de me 
dire quelque chose, notamment essayer d’en savoir 
plus sur l’identité de Sun Myung Moon. Qui est 
cette personne ? Et les Vrais Parents ? Qui sont-ils ? 
J’étais très choqué et ému d’entendre parler de 
toutes ces choses qui ont conduit au révérend 
Moon et à sa mission. J’ai senti que Dieu répondait 
à mes prières. Dieu me guidait d’une certaine 
manière pour trouver la vérité, voir la vérité et 
comprendre qui étaient les Vrais Parents. Ce fut 
une partie importante de mon évolution vers la foi.

2. Pouvez-vous raconter l’événement marquant 
de votre première rencontre avec les Vrais 
Parents ?

La première fois que j’ai vu le Vrai Père parler, 
c’était à Chicago, à l’Arie Crown Theater, au 
cours d’une tournée dans huit villes. C’était, si 

je me souviens bien, le 12 novembre 1974. Bien sûr, 
Notre Père parlait en coréen et je me souviens que 
M. Park Bo-hi traduisait, mais j’ai ressenti quelque 
chose comme si Notre Père s’adressait directement 
à moi. Une fois de plus, il semblait que mes prières 
étaient exaucées par ce que j’entendais, ce qui 

Une Vie de Hyo Jeong
David Eaton

Président du Comité de compilation des chants sacrés de Cheon Il Guk
Directeur de l’Orchestre des jeunes Hyo Jeong
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renforçait ma croyance. J’ai ensuite participé à des 
séminaires de sept jours, 21 jours, 40 jours et 120 
jours à Barrytown au cours de l’été 1975. La 
première fois que j’ai eu un vrai face-à-face avec le 
Vrai Père et la Vraie Mère, c’était après la campagne 
pour le grand rassemblement du Washington 
Monument. Je ne savais pas grand-chose, mais 
j’apprenais, et je pensais que tout cela confirmait 
une certaine vérité. Tout cela a commencé à m’aider 
à réaliser que Dieu est réel.

3. Comment êtes-vous devenu chef d’orchestre 
de l’Orchestre symphonique de New York ?

Lorsque j’étais au lycée, j’ai commencé à me 
passionner pour la musique classique. En 
1965, la fanfare et l’orchestre de mon lycée 

sont allés à New York. Il s’agissait d’une sortie 
scolaire au cours de laquelle nous avons visité des 
musées, assisté à un spectacle de Broadway et à 
une représentation de ballet. À cette époque, je 
rêvais d’aller à New York et de devenir chef 
d’orchestre symphonique. C’était mon rêve au 
lycée. Cependant, lorsque j’ai rejoint l’Église, j’ai 
abandonné tout cela pendant environ deux ans. À 
l’époque, je n’avais pas vraiment l’occasion de faire 
de la musique, même s’il y avait des groupes 
artistiques – les New Hope Singers, le groupe de 
rock Sunburst et le Ballet folklorique coréen. Il y 
avait donc quelques groupes d’arts du spectacle, 
mais rien à quoi je pouvais vraiment participer. En 
1975, Notre Père a envoyé plusieurs d’entre nous 
qui avaient pris part au séminaire de 120 jours 
pour se préparer à devenir des missionnaires 
pionniers dans plusieurs pays. Juste avant le grand 
rassemblement au Yankee Stadium, le Go World Brass 
Band a été créé. J’ai rejoint le Go World Brass Band 
pour la campagne du grand rassemblement du 
Yankee Stadium, puis pour celle du Washington 
Monument. Après la campagne grand 
rassemblement du Washington Monument, on m’a 
demandé, ainsi qu’à plusieurs autres musiciens du 
Go World Brass Band, d’auditionner pour rejoindre 
l’Orchestre symphonique de la ville de New York. 
Un an plus tôt, Notre Père avait acquis la société 
New York City Symphony, qu’il était en train de 
développer. Les Vrais Parents sont alors devenus 
les mécènes de cet orchestre. Cet orchestre a été 
fondé en 1926, mais en 1974, à la suite de diverses 
circonstances, les Vrais Parents sont devenus les 
principaux mécènes de l’orchestre.

M. Park Bo-hi est devenu le président du conseil 
d’administration de l’orchestre avec l’idée de créer 
un orchestre de première classe à New York, 
capable de se produire dans les plus grandes salles 
de concert. J’ai auditionné pour jouer dans 
l’orchestre, et ce fut ma première rencontre directe 
avec les Vrais Parents. Le Vrai Père m’a choisi, ainsi 
que quatre autres personnes, pour rejoindre 
l’orchestre à cette époque. 

J’ai fait partie de l’orchestre symphonique 
pendant deux ans, puis nous avons reçu un appel 

nous informant que le Vrai Père avait envoyé la 
moitié du Go World Brass Band en Angleterre et 
qu’ils avaient commencé la providence du Go 
World Brass Band en Europe. L’autre moitié de 
l’orchestre est restée en Amérique, et en 1978, j’ai 
été envoyé pour travailler avec le Go World Brass 
Band à Boston. Un an plus tard, Notre Père m’a 
demandé de rejoindre CARP avec le révérend Park 
« Tiger » Chung-goo pour emmener la fanfare 
d’Amérique. J’ai passé trois ans sous la direction du 
révérend Park, puis, en 1981, je suis revenu à New 
York pour continuer à travailler dans les arts du 
spectacle. Mais en 1985, j’ai reçu un appel de ma 
figure centrale qui m’a dit : « David, Notre Père a 
décidé que tu deviendrais le directeur musical de 
l’Orchestre symphonique de New York. » C’est 
l’histoire d’Abraham et d’Isaac, n’est-ce pas ? On a 
demandé à Abraham d’offrir ce qu’il aimait le plus, 
son fils, et il était prêt à le faire. Il avait le couteau, 
mais l’ange est venu et a dit : « Tu as prouvé ta foi. » 
Nous avons besoin d’Isaac, car sans Isaac, il n’y 
aurait pas de Jacob, pas d’Ésaü, pas de lignée pour 
que Jésus vienne dans ce sens. Tout à coup, mon 
rêve de lycéen s’est réalisé. Je suis chef d’orchestre à 
New York. Mon rêve s’est donc réalisé, mais de la 
manière la plus détournée qui soit.

4. Pourriez-vous décrire les activités et les 
initiatives que vous avez menées aux États-Unis 
sous la direction des Vrais Parents ?

L ’un des objectifs des Vrais Parents pour 
l’orchestre symphonique de New York était 
d’acquérir une crédibilité professionnelle dans 

la ville. Lorsque j’ai commencé à travailler avec 
l’orchestre, les Vrais Parents ont fourni un budget 
qui nous a permis d’engager les meilleurs 
musiciens de New York – certains artistes 
indépendants de haut niveau. Nous pouvions 
donner des concerts au Carnegie Hall, au Lincoln 
Center, ou encore aux Nations Unies. Nous 
donnions des concerts importants et, après deux 
ou trois ans, nous avons commencé à recevoir de 
très bonnes critiques de la presse musicale 
new-yorkaise. Bientôt, d’autres producteurs et 
artistes ont commencé à nous appeler pour nous 
demander : « Pouvons-nous travailler avec vous ? 
Nous avons entendu votre orchestre. Nous aimons 
l’orchestre et nous aimerions travailler avec vous. » 
C’est ainsi que j’ai donné de nombreux concerts à 
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New York en collaboration avec d’autres 
producteurs et sociétés de production, qui payaient 
entre 10 000 et 30 000 dollars pour nous faire jouer 
dans le cadre de leurs productions.

5. La vision des Vrais Parents pour la culture et 
les arts

Je pense qu’il est intéressant de noter que les 
deux leaders coréens qui étaient très 
impliqués à New York et dans les arts du 

spectacle étaient Messieurs Park Bo-hi et Park 
Joong-hyun. Ils avaient tous deux une profonde 
appréciation de la culture occidentale. La fille de 
Park Bo-hi, Hoon Sook Nim(Moon Julia), était une 
grande ballerine. Ils étaient donc très favorables à 
l’idée de développer les arts classiques comme 
moyen de témoigner de la vision d’une culture 
représentant une sorte d’initiative providentielle et 
céleste. Ils étaient très favorables à ce que nous 
faisions. À cette époque, je mentionnais toujours 
dans les livrets de programme de nos concerts que 
les Vrais Parents étaient les mécènes de l’orchestre. 
C’était un effort pour mettre en lumière les Vrais 
Parents de manière positive. Messieurs Park Bo-hi 
et Park Joong-hyun m’ont tous deux beaucoup 
soutenu dans cette démarche. 

En 1988, l’orchestre symphonique de New York 
s’est rendu en Corée. Nous nous sommes produits au 
Festival olympique des arts de Séoul et nous avons 
également effectué une tournée au Japon dans la 
même période. Nous avons donné quatre concerts 
au Japon, dans le but d’utiliser l’art et la culture pour 
souligner l’importance de la musique dans les efforts 
de témoignage, mais aussi pour apporter la vérité à 
l’humanité par le biais de la beauté.

6. Avez-vous des souvenirs chers de votre 
collaboration avec Hyo Jin Nim dans la musique 
ou dans d’autres projets ?

Quelques années avant 1991, Hyo Jin Nim 
s’est énormément impliqué dans le 
développement du Manhattan Center et a 

construit trois magnifiques studios 
d’enregistrement et un studio de télévision. On m’a 
demandé, ainsi qu’à Kevin Pickard, de rejoindre 
l’équipe de Hyo Jin Nim pour travailler au 

Manhattan Center. L’une des premières choses sur 
lesquelles Hyo Jin Nim a insisté était que nous 
devions apprendre la nouvelle technologie 
informatique qui émergeait à l’époque. Ceux 
d’entre nous qui étaient des musiciens classiques se 
demandaient : « Quoi ? L’informatique dans la 
musique ? »

Mais nous nous sommes vite rendu compte que 
c’était un outil formidable. Hyo Jin Nim nous a 
vraiment poussés à apprendre la technologie, et à 
ce jour, j’utilise l’informatique dans tout mon 
travail. Lorsque je crée une partition, j’entre les 
notes dans le logiciel et celui-ci imprime la 
musique. Nous avons maintenant un logiciel 
d’orchestre virtuel qui reproduit les sons d’un 
véritable orchestre (mais il ne s’agit que de votre 
orchestre et de votre ordinateur.) Hyo Jin Nim nous 
a vraiment poussés à faire cela. Dans ses 
mémoires, la Vraie Mère déclare que ce n’est pas la 
politique, mais plutôt l’art et la culture qui 
changent le monde, parce que grâce à la beauté, le 
cœur des gens s’ouvre et ils peuvent recevoir de 
nouvelles choses, de nouvelles idées. Elle ajoute 
ensuite que même les régimes politiques peuvent 
changer en conséquence. C’est une chose à laquelle 
je croyais avant de rencontrer notre église.

7. Qu’est-ce qui vous a amené à vous installer en 
Corée et à participer à des projets importants 
tels que « Le Comité de compilation des chants 
sacrés de Cheon Il Guk » ou encore « Le centre 
culturel Hyo Jeong » ?

En décembre 2015, j’ai reçu un courriel du 
révérend Kim Ki-hoon. Dans ce courriel, il 
disait que la Vraie Mère avait écrit un court 

poème et qu’elle aimerait voir si je pouvais le 
mettre en musique parce qu’il y avait la célébration 
de l’anniversaire des Vrais Parents en [début 
d’année] 2016, et qu’elle aimerait une sorte d’hymne 
basé sur ce poème. J’ai répondu par l’affirmative. 
J’ai reçu le poème et il était en coréen. J’ai demandé 
à un ami de faire la phonétique (la phonétique 
anglicisée) du poème. Les paroles sont: « Chan-mi 
ha-se chan-yang ha-se Cham bu-mo nim Seong-tan 
Alléluia Alléluia Cham bu-mo nim Seong-tan (찬미하세 

찬양하세 참부모님 성탄 할렐루야 할렐루야 참부모님 

성탄) ».
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J’ai alors remarqué un motif 
rythmique « Da Da Da… Da », de sorte 
que les mots avaient un facteur 
rythmique intégré. Il ne m’a fallu que 
cinq minutes pour composer une 
mélodie pour accompagner les mots. J’ai 
développé l’arrangement de base en 15 
minutes seulement, puis j’ai enregistré 
une démo que j’ai envoyée à un ami 
pour qu’il enregistre une piste vocale, et 
j’ai donné cet enregistrement au 
révérend Kim Ki-hoon. Le lendemain, 
j’ai reçu un appel du révérend Kim qui 
m’a dit : « Oh, oh... La Vraie Mère aime 
vraiment la musique. Et c’est presque 
exactement ce qu’elle imaginait. Vous devriez venir 
en Corée. Nous aurons une grande chorale et nous 
ferons tout, vous savez, nous interpréterons ce 
morceau. » Et c’est ainsi que cela s’est passé ! Je me 
suis rendu en Corée en 2016 pour la célébration de 
l’anniversaire [des Vrais Parents] et j’ai dirigé ce 
morceau avec un grand chœur – je pense qu’il y 
avait peut-être un millier de chanteurs. 
Aujourd’hui, nous utilisons souvent cette musique 
lors des célébrations d’anniversaire. C’est devenu 
comme le chœur d’Alléluia. Mais aujourd’hui, nous 
devrions essayer de créer notre propre musique 
dans le même esprit – Roi des rois, Seigneur des 
seigneurs – et honorer la Vraie Mère. J’ai senti que 
cette composition représentait cet esprit. 

8. Alors que vous vous apprêtez à retourner aux 
États-Unis, comment vous sentez-vous à l’idée 
de conclure votre travail en Corée ?

I l y a un dicton anglais qui dit que lorsqu’on 
devient parent, il faut s’attendre à deux choses : 
de longues journées et de courtes années. Car 

quand on est parent, on passe de longues journées 
avec ses enfants. Mais je n’arrive pas à croire que 
mes deux filles ont déjà 28 et 32 ans. Je me souviens 
d’elles comme de petits enfants. Où est passé le 
temps ?

C’est ce que je ressens à propos de mon séjour 
en Corée. Il est passé si vite.  

Il y a deux semaines, nos élèves en violoncelle 
de l’orchestre des jeunes Hyo Jeong ont préparé un 
morceau de musique qu’ils ont joué pour moi. 
C’était très touchant. J’ai fait une vidéo et je l’ai 
montrée à ma famille. Ils étaient touchés par la 
façon dont nous avons développé l’orchestre des 
jeunes ici. Ils m’ont dit qu’ils comprenaient la 
valeur de ce que je faisais en Corée. Bien sûr, ils 
sont heureux que je rentre au pays.

Il y a huit ans, Notre Mère m’a demandé de 
venir et je suis venu sans hésiter. En y réfléchissant 
aujourd’hui, je pense que d’une certaine manière, 
cela a pu toucher son cœur. Je me souviens qu’à 
l’époque, j’en parlais à ma femme, ma famille m’a 
totalement soutenu dans cette voie. Nous en 
parlons tout le temps. J’ai dit à ma femme que si je 
prétends être un fils filial, et si la Vraie Mère me 

demande de venir, je ne peux pas dire non. N’est-ce 
pas ? Vous devez dire oui. Sinon, on ne peut pas 
prétendre être un enfant filial. Je pense que d’une 
certaine manière, la Vraie Mère a été touchée par 
cela. Peut-être que cette fois-là, et seulement cette 
fois-là, a été la seule fois de ma vie où j’ai atteint un 
certain sens de domination directe. 

Pour l’instant, je retourne à la maison. Pourtant, 
la Vraie Mère m’a déjà mentionné qu’en 2025, pour 
l’ouverture de Cheon Won Gung, elle aimerait 
qu’une nouvelle musique soit composée 
spécifiquement pour cet événement, et elle aimerait 
que je compose quelque chose. Il est intéressant de 
noter que j’ai la possibilité de travailler sur un 
projet que l’équipe japonaise des arts du spectacle 
développe depuis un certain temps, et qu’elle a 
besoin d’une assistance musicale. J’ai des 
compétences qui peuvent les aider. Ils m’ont donc 
contacté pour savoir si je pouvais les aider en tant 
qu’indépendant et je travaillerai avec eux.

9. Lorsque vous repensez à tout cela, quel est le 
témoignage de votre vie ? Qu’est-ce qui vous 
vient à l’esprit ? De quoi voulez-vous que nous 
nous souvenions ?

La Vraie Mère dit toujours trois choses 
importantes dans notre vie de foi : 
Premièrement, soyez reconnaissants. 

Deuxièmement, soyez reconnaissants, et 
troisièmement, soyez reconnaissants. La gratitude 
est donc importante. Apprendre à être 
reconnaissant, même pour les difficultés que nous 
rencontrons, nous aide sur notre chemin. L’une des 
raisons pour lesquelles le monde a tant de 
problèmes est que les gens ne sont pas 
reconnaissants. Ils deviennent rancuniers. Nous 
pouvons convenir qu’il y a de nombreuses raisons 
d’éprouver de la rancœur. Mais si vous laissez le 
ressentiment dominer votre cœur, le ressentiment 
devient un poison. Lorsque nous étudions le 
Principe divin et le cours de motivation de la chute, 
nous comprenons comment le ressentiment peut 
être notre perte. Mais la gratitude est en quelque 
sorte le médicament ou le remède qui nous aide à 
surmonter les choses qui peuvent nous rendre 
rancuniers et négatifs. Nous devons donc nous 
efforcer d’avoir toujours un cœur reconnaissant.
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